

Gesangverein bereitet sich auf zwei Konzerte vor

NEUNBURG. Zur Jahresversammlung der Mitglieder des Gesangvereins Neunburg begrüßte 1. Vorsitzende Christa Scheitinger die Mitglieder sowie Barbara Nutz von der Musikschule im Vereinslokal „La Villa“. Der 75 Mitglieder starke Verein hielt 35 Proben ab, um bei Auftritten die beste Präsentation bieten zu können. Dies bewiesen die 27 Aktiven beim Frühlingskonzert, beim Weihnachtskonzert im Schlosssaal und bei zahlreichen anderen Auftritten. Natürlich wurde auch zu Geburtstagen der Mitglieder ein Ständchen gesungen und die Geselligkeit mit Freunden und Förderern kam auch nicht zu kurz.

Dies bestätigte auch Chorleiterin Gisela Meidhof in ihrem knappen Bericht. Nach dem Bericht des Kassiers Klaus Schweikl und der Prüfer informierte Christa Scheitinger die Versammlung über die neuen Termine im laufenden Jahr. Für die neue Saison stehen schon jetzt zwei wichtige fest: Das Sommerkonzert am 18. Juni, beim dem der Verein wieder auf die tatkräftige Unterstützung der Musikschule hofft. Und das Weihnachtskonzert am 23. Dezember, welches ebenfalls viele Gäste erwarten lässt. Auch am Festzug zum Stadtjubiläum wolle man sich beteiligen, hier werde es einiges an Vorbereitungen geben. (gkt)